

## BAIE 6

Bourgogne-Franche-Comté, Doubs  
Longeville



Situé dans : Église paroissiale Saint-Nicolas

Dossier IM25005636 réalisé en 1981

Auteur(s) : Laurence de Finance

Le vitrail n'a pas été photographié.

### Historique

Le vitrail a été réalisé en 1898 par l'atelier Veuve Beyer et Fils aîné de Besançon (Doubs) comme l'indique l'inscription sur le vitrail.

**Période(s) principale(s)** : 4e quart 19e siècle

**Dates** : 1898 (porte la date)

**Auteur(s) de l'oeuvre** :

Veuve J. Beyer (peintre-verrier, attribution par source)

### Description

Baie en plein cintre.

Personnage dans un encadrement architectural (fronton surmontant une ouverture trilobée) : Fuite en Egypte.

### Eléments descriptifs

**Catégories** : vitrail

**Structures** : en plein cintre

**Iconographie** :

Fuite en Egypte

### Informations complémentaires

**Aire d'étude et canton** : Ornans

**Dénomination** : verrière

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine